

*Cuba va soumettre à nouveau un
projet de résolution contre le
blocus américain à l'AGNU
(Tweet et Vidéo)*



La Havane, 16 sept (Red Web) Le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a annoncé que Cuba présentera le projet de résolution "Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis d'Amérique à Cuba" à l'Assemblée générale des Nations Unies (AGNU) les 2 et 3 novembre.

Sur son compte Twitter, le ministre des affaires étrangères a souligné que ce sera la trentième fois que notre gouvernement présentera la situation qui nous préoccupe dans ce forum de débat, qui est composé de 193 membres.

"Après plus de 60 ans de siège, cette politique a un impact sur les familles cubaines à l'intérieur et à l'extérieur du pays comme jamais auparavant. #Cuba a le droit de vivre sans blocus", a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur le réseau social.

Rodríguez a joint à son message une vidéo dans laquelle il explique les dommages et la douleur que cette mesure unilatérale cause aux Cubains, et combien elle représente un frein pour le développement de la nation.

"Les États-Unis s'obstinent à ignorer la clameur de la communauté internationale en faveur de la levée du blocus, et l'ont intensifié à des niveaux sans précédent", a-t-il déclaré.

Il a également affirmé que cette politique a échoué dans son objectif de subversion de l'ordre constitutionnel à Cuba.

" La politique de blocus souffre d'un profond isolement international, génère le discrédit des États-Unis et suscite le profond rejet des peuples du monde ", a conclu Rodríguez, et a réitéré que Cuba a le droit de vivre sans blocus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299443-cuba-va-soumettre-a-nouveau-un-projet-de-resolution-contre-le-blocus-americain-a-lagnu-tweet-et-video>



Radio Habana Cuba